

Translate the following into English:

1. Elle regretta de n'avoir pas préparé ses vêtements la veille et de s'être couchée si tard.
2. Il lui parla sèchement sans jamais lui demander combien elle espérait gagner, et pendant leur conversation, elle remarqua qu'il l'examinait de la tête aux pieds d'un regard sévère: qu'est-ce qui n'allait pas?
3. Nombre d'économistes disent que la guerre a rendu les dirigeants inquiets pour l'avenir et frileux par rapport au développement de leur société.
4. Après avoir augmenté le nombre d'emplois au cours de l'année dernière, les autorités locales et gouvernementales ont aussi commencé à faire des coupes sombres pour réduire les déficits budgétaires.
5. Je suis français bien que mon père soit d'origine italienne et que mes grands-parents soient espagnols.
6. Le nombre de migrants dans le monde est passé de 75 millions en 1965 à 119 en 1990.
7. La plupart des entreprises de construction et d'électricité, qui vont devoir réparer les maisons, refaire les routes et remettre en état les lignes électriques, devront faire appel à des travailleurs sans papiers afin d'honorer leurs contrats.
8. Ils savent également que l'essor de l'économie texane repose en partie sur cette main-d'oeuvre bon marché, zélée et clandestine qui est à leur disposition.
9. Je trouve étonnant qu'ils s'en tirent à si bon compte.
10. Deux années ont passé depuis le moment où les effectifs d'employés étaient à leur apogée et, pendant cette période, le nombre d'emplois a diminué de presque 2,4 millions d'après les derniers chiffres du ministère du Travail.

Translate the following into French :

1. I was then employed by a publishing house as literary manager and I started writing books by myself.
2. It takes him three hours to get to work.
3. At dusk undocumented workers set out along the promenade for their evening jobs as busboys and dishwashers in restaurants,
4. As Texas begins to recover from two weeks of devastating storms, a generally hidden truth about its economy will come to light again.
5. She was offered an interview for a job as a bilingual secretary in a firm specializing in international trade, which matched her university studies very well: in fact, she had studied commerce and two foreign languages (English and German) at university for four years.
6. It wasn't until later that she understood that she should have put on a skirt and a blouse or even a suit for the occasion.
7. The additional time helped weekly earnings to rise 0.7 percent, to an average of \$517.93, strengthening household finances at a time when consumer spending has been weakening.
8. The loss – 1.8 percent of total employment – is much worse than it was during the so-called jobless recovery of the early 1990s, when employment never fell by more than 1.3 percent during a two year period.
9. You should travel early to avoid the traffic jams.
10. She's worried about the baby; he doesn't look very well.